



# CONFEDERACIÓN INTERNACIONAL DE IGLESIAS GNÓSTICAS SAMAEL AUN WEOR

Sede Internacional - Monasterio Xochipilli



COM 002/2024

11 de noviembre de 2024

## 20: LA RESURRECCIÓN

### LA CONFEDERACIÓN

Acordémonos, apreciados hermanos gnósticos, que la Iglesia Gnóstica Cristiana Universal Samael Aun Weor, en este plano físico, tiene por objetivo a través de las enseñanzas del V. M. Samael, de la organización, disciplinas y exigencias que nos hacemos a nosotros mismos, tiene por objetivo que cada uno de sus afiliados se haga miembro de la Santa Iglesia Gnóstica Cristiana Universal de los Mundos Internos.

Cuando la persona ya es miembro de la Iglesia Gnóstica en lo mundos superiores, a esta Sagrada Institución le corresponde a través de la enseñanza, la sabiduría y de sus Procesos Iniciáticos prepararnos y exigirnos para ser discípulos de la Iglesia Gnóstica Cristiana Universal de los mundos internos y esta a su vez para ser discípulos del Cristo.

Debemos ser tremendamente lineales, fieles a la doctrina y transparentes con la misma, para poder no cambiar ni una coma a la Doctrina Samaeliana, ni a la institucionalidad.

Acordémonos que la institución no regenera ni libera a nadie, pero también es cierto que sin la institución ninguna persona puede hacer una Obra; la institución es la puerta que la Bendita Logia Blanca ha abierto para la pobre humanidad doliente, es por eso que todo estudiante gnóstico ingresa a la Segunda Cámara es a través de un misionero y ese misionero es enviado por una institución; si no hubiera institución ninguno de nosotros estaríamos en la Gnosis.

Si el comportamiento, la conducta, la forma de vida de las personas no honra a la Doctrina, no honra la Gnosis, estaremos nosotros cometiendo un tremendo delito, un tremendo sacrilegio.

Esta Confederación lo que propone es que sus miembros nos comprometamos a llevar una vida rectísima para que nos ganemos el derecho a que la Logia Blanca nos siga ayudando, socorriendo y sobre todo nos siga orientando hasta llegar a puerto seguro. Eso es lo que los Venerables Maestros piden de nosotros, una vida riquísima. Esta institución no va a hacer una cosa diferente que instruir a sus miembros para que logremos ese objetivo.

La Iglesia Confederada resplandece gloriosamente en el Firmamento y desde allá lanza sus rayos de luz hacia la conciencia de sus afiliados.

La Santa Iglesia Gnóstica Cristiana Universal Samael Aun Weor, se hace presente ante la humanidad como fiel intérprete de la Doctrina pura del Cristo, entregada a través del V.M. Samael Aun Weor.

El Cristo resplandece en la Piedra Angular de Nuestra iglesia física e interna y en el corazón de los hombres y mujeres castos.

El poderoso Dragón de la Sabiduría Oculta, viva representación del Espíritu Santo, devora a todos los hombres y mujeres que trabajan en el Laboratorium del Tercer Logos.

El Pueblo gnóstico se proyecta victorioso, en estos momentos, hacia la Tierra Prometida, llevando a la cabeza a su gran comandante: el Cristo Rojo de Acuario, V.M. Samael Aun Weor.



# CONFEDERACIÓN INTERNACIONAL DE IGLESIAS GNÓSTICAS SAMAEL AUN WEOR

Sede Internacional - Monasterio Xochipilli



## LOS 20 AÑOS DEL RETIRO FÍSICO DEL V. M. LAKHSMI

Con motivo de la conmemoración de los 20 años del glorioso retiro del V. M. Lakshmi Daimon; decimos glorioso retiro porque con su retiro físico nos dejó la posibilidad real de que todas las personas que militamos en su Sagrada Iglesia Restaurada, sacáramos cada uno lo que tenemos dentro. Muchas personas se han dedicado a destruir la Obra del Maestro, estando el Maestro con cuerpo físico no lo habrían hecho, pero ya mostraron que es lo que quieren y no hay quien se pueda engañar con esto, entonces debemos entender que el retiro del Venerable Maestro Lakshmi se da porque, como dice el Ritual *"sin el martirio de la cruz no florece la rosa y sin crucifixión no hay ascensión"*...

Si el Venerable Maestro no desencarna, al igual que el Cristo que lo hizo grande que lo crucificaron y que posteriormente logró la Resurrección, eso hizo que nosotros sigamos con la fe intacta en Él, con el Maestro Lakshmi pasa lo mismo, cumple con una misión, develó los misterios que le correspondía develar, hizo la organización que tenía que hacer y nos dejó a todos en la puerta de ese Desierto Esotérico para que cada uno sacáramos realmente qué hemos aprendido de los años compartidos con el Maestro.

Eso nos da la idea clara de que lo que estamos viendo en cada institución Gnóstica y con cada persona que está en la Gnosis que es lo que la persona encarnó en el corazón en todo ese tiempo que el Venerable Maestro Lakshmi nos acompañó físicamente.

Lo que tenemos es el retiro del Maestro de este mundo físico que también nos deja una enseñanza y es que el Maestro también tiene que hacer su propia Resurrección, así como el Venerable Maestro Samael hizo su Resurrección en un pueblo y el V.M. Lakshmi así nos lo enseña.

Obviamente, el Maestro Lakshmi tiene que hacer su Resurrección en un pueblo porque entonces serían inútiles los esfuerzos y la lucha del Maestro. ¿Y ese pueblo quiénes somos?

Somos todas aquellas personas que hayamos sido capaces de mantenernos fieles al Maestro en los Principios, en su Doctrina y en su Obra.

Esas personas haremos con la ayuda de la Divinidad y que la Venerable Logia Blanca nos dé la gracia de poder hacer que el Venerable Maestro Lakshmi resucite en este pueblo que él dejó.

Esa es la razón de ser de la convivencia, ya que nosotros sabemos que estos 20 años que el Maestro ya se retiró físicamente hemos visto que es lo que realmente hay en el pueblo Gnóstico, cada persona haciendo un examen de conciencia y una reflexión de fondo se da cuenta que ha hecho con lo que el Maestro nos trajo y que ha pasado con todo lo que ha sido la

La Iglesia Confederada resplandece gloriosamente en el Firmamento y desde allá lanza sus rayos de luz hacia la conciencia de sus afiliados.

La Santa Iglesia Gnóstica Cristiana Universal Samael Aun Weor, se hace presente ante la humanidad como fiel intérprete de la Doctrina pura del Cristo, entregada a través del V.M. Samael Aun Weor.

El Cristo resplandece en la Piedra Angular de Nuestra iglesia física e interna y en el corazón de los hombres y mujeres castos.

El poderoso Dragón de la Sabiduría Oculta, viva representación del Espíritu Santo, devora a todos los hombres y mujeres que trabajan en el Laboratorium del Tercer Logos.

El Pueblo gnóstico se proyecta victorioso, en estos momentos, hacia la Tierra Prometida, llevando a la cabeza a su gran comandante: el Cristo Rojo de Acuario, V.M. Samael Aun Weor.



# CONFEDERACIÓN INTERNACIONAL DE IGLESIAS GNÓSTICAS SAMAEL AUN WEOR

Sede Internacional - Monasterio Xochipilli



La Iglesia Conferada resplandece gloriosamente en el Firmamento y desde allá lanza sus rayos de luz hacia la conciencia de sus afiliados.

La Santa Iglesia Gnóstica Cristiana Universal Samael Aun Weor, se hace presente ante la humanidad como fiel intérprete de la Doctrina pura del Cristo, entregada a través del V.M. Samael Aun Weor.

El Cristo resplandece en la Piedra Angular de Nuestra iglesia física e interna y en el corazón de los hombres y mujeres castos.

El poderoso Dragón de la Sabiduría Oculta, viva representación del Espíritu Santo, devora a todos los hombres y mujeres que trabajan en el Laboratorium del Tercer Logos.

El Pueblo gnóstico se proyecta victorioso, en estos momentos, hacia la Tierra Prometida, llevando a la cabeza a su gran comandante: el Cristo Rojo de Acuario, V.M. Samael Aun Weor.

institucionalidad que el V. M. Lakhsmi dejó, es decir, ya no estamos hablando sobre supuestos o sobre ideas, estamos ya hablando después de 20 años sobre hechos concretos. Porque como el V. M. Samael nos dice: *“los hechos son hechos y antes los hechos hay que rendirse”*.

## EL NÚMERO 20

El número 20 en la Kábala representa “La Resurrección”. Es la Resurrección y por eso, esto no es solamente Kabalístico, es algo real, tenemos que entender que estamos en los Tiempos del Fin y que esto se está cumpliendo. Entonces no va a ser que el V. M. Lakhsmi se retiró hace 20 años y que no va a pasar nada, nos está diciendo que ya llegó el momento de su Resurrección, entonces a todos los estamos motivando para que acompañemos al Maestro y formemos parte de esa resurrección del V. M. Lakhsmi en un pueblo.

*Jair Caicedo*

**Mons. Jair Caicedo**

Presidente de la Confederación Internacional de Iglesias Gnósticas  
Abade del Monasterio Xochipilli

\*\_\*\_\*\_\*\_\*\_\*

## FELICITACIONES

Con inmensa alegría podemos ver y sentir, en estos momentos cruciales de nuestra humanidad, la fructífera labor de la Venerable Logia Blanca, buscando que el Pueblo Gnóstico de este tiempo, ante tremendas situaciones que afectan a toda la Humanidad, busque unirse en torno a una Doctrina que nos conduce al triunfo del Trabajo Físico, Anímico y Espiritual y a una Confederación Internacional en la que podamos unirnos e integrarnos como Hermanos y como Amigos, cumpliendo con los Lineamientos dejados por nuestros Guías: V. M. Samael Aun Weor, Avatara de la Era de Acuario y V. M. Lakhsmi Daimon, ¡nuestro Guía Espiritual!

¡Paz Inverencial!

*Patar*

**V. M. Patar**

Abade do Monasterio Mória

\*\_\*\_\*\_\*\_\*\_\*